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Dra. María Elena Álvarez-Buylla Roces 
Directora General del Consejo Nacional de Ciencia y Tecnología 

 
 

Ciudad de México, 9 de agosto de 2023. 

 
 
Quiero agradecer a la Cineteca, al Instituto Politécnico 

Nacional, a El Once, al IRD de Francia y, desde luego, a la 

directora del documental Marie-Monique Robin y a todas 

y todos sus colaboradores la posibilidad de tener esta 

proyección pública y gratuita aquí en México.  

 

Para el Conahcyt; este renovado Conahcyt con H 

(Consejo Nacional de Humanidades, Ciencias y 

Tecnologías), es  muy importante cumplir con lo que 

ahora mandata  nuestra Constitución: que el 

conocimiento sea accesible de manera universal, por lo 

que este documental, excelentemente realizado y que ha 
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recibido múltiples reconocimientos, nos da una visión 

profunda e integral de lo que realmente causan algunas 

de las enfermedades pandémicas -como la COVID-19- 

que aquejan a la humanidad; además brindan conciencia 

que nos ayuda a un quehacer colectivo a favor de la vida, 

desde una ciencia comprometida con la sociedad y el 

ambiente. 

 

Es muy importante difundir este tipo de trabajos desde 

el Conahcyt, por lo que hicimos un esfuerzo compartido 

entre estas instituciones para el público mexicano en 

general. Esperamos que este brillante documental 

suscite entre el público reflexiones y deseos de 

transformación de nuestra sociedad a favor de todas y de 

todos.  

 

Muchísimas gracias. 


